

Tradition trifft auf Moderne

Auf dem Carlsplatz in Düsseldorf steht seit Juli 2020 ein neuer Publikumsmagnet: Der neue Verkaufsstand der Bäckerei Evertzberg. Hier hat das junge Team von KOMIKO – Konzept mit Kopf aus Monheim ein Gestal-

tungskonzept umgesetzt, das französischen Chic mit top modernen Elementen kombiniert und auch junges Publikum anspricht. Zum Einsatz kamen mehrere Dekore von PROJECT FLOORS. Den Gastraum ziert beispielsweise eine Fischgrätverlegung mit Dekor PW 3840.

Materialkombinationen und Farbkonzept sind so gewählt, dass sich das traditionelle Back-Handwerk in einem zeitgemäßen Gewand präsentiert. Die Designverlegung und andere Holzelemente stehen für die traditionellen Werte, das Mobiliar und die schwarzen Akzente geben einen modernen Touch. ■

Tradition meets modern age

Carlsplatz in Düsseldorf has a new crowd puller since July 2020: The new sales stand of the Evertzberg bakery. Here the young team at KOMIKO – Konzept mit Kopf from Monheim has implemented a design concept that combines French chic with top modern elements and also appeals to a young audience. Several decors from PROJECT FLOORS were used here. For example, a herringbone laying with the decor PW 3840 adorns the guest room. The material combinations and the color concept have been chosen so that the traditional baking craft is presented in a contemporary guise. The design laying and other wooden elements stand for traditional values, while the furniture and black accents add a modern touch to the space. ■

